



Nam / Notre Armée de Milice
1401 Yverdon-les-Bains
024/ 425 74 24
revue-nam.ch/

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse spécialisée
Tirage: 3'520
Parution: 5x/année



Page: 27
Surface: 19'199 mm²



Éditions Slatkine
GENÈVE

Ordre: 844003
N° de thème: 844.003
Référence: 89635203
Coupure Page: 1/1

Chronique d'un pays qui doute La Suisse n'existe plus

En dépit de sa modeste taille et malgré son absence de ressources naturelles, la Suisse est un acteur économique et politique qui compte. Singulier, le modèle suisse intéresse.

En surface, tout laisse penser que nous allons bien. Pourtant, quand on regarde plus en détail, on se rend rapidement compte que, depuis le début du XXI^e siècle, la Suisse se repose sur ses acquis et perd son avance. Un monde sépare la Suisse que nous imaginons et celle qui existe vraiment.

En 1992, dans le cadre du Pavillon suisse de l'Exposition universelle à Séville, l'artiste Ben Vautier avait déclenché une polémique avec son tableau sur lequel on pouvait lire que, selon lui, «La Suisse n'existe pas». Or aujourd'hui la question qui se pose n'est pas tant de savoir si la Suisse existe, car indubitablement oui: elle existe! Mais cette Suisse, qui existe, est-elle vraiment celle que nous pensons chérir et aimons raconter aux autres? C'est ici qu'un doute s'installe. Car entre nos mythes et la réalité, un véritable fossé s'est creusé.

Cet ouvrage a pour but de mieux comprendre pourquoi la Suisse est dans une impasse et comment nous pouvons contribuer, à notre échelle, à en sortir.

Nicolas Jutzet est cofondateur de Liber-thé et responsable de projets à l'Institut libéral.

Dernier ouvrage paru sous sa direction: «Faut-il tolérer l'intolérance?». Il publie régulièrement des chroniques dans différents médias romands. www.slatkine.com

Format: 15 X 22 CM, 152 pages
ISBN: 9782832112595

